

# 2023.4.5 『 今月のアップライブラリーニュース 』

## ランチ de ミーティング

【会社全体からのお話し】 （担当：林）

### (1) アップライブラリー総合案内チラシの最新版

2023年4月より、アップライブラリーにおきましては、様々な形でアップデートしております。チラシも一新したものを作成いたしましたので、ご友人、またはご近所やお知り合いの方へのご案内を頂戴できれば幸いです。

### (2) マスク着用の個人の判断について

先月、国からの発信を受けマスク着用についてアップライブラリーの見解を以下のようにお伝えいたしました。

- ① スタッフ 基本的にマスクは着用いたします。
- ② お客様 お一人お一人の判断にお任せいたします。  
着用しないと判断をされた方におかれましても、必要な場面ではマスクの着用をお願いする場合がございますので、ご了承くださいませ。

約1ヶ月経過いたしました。社会においてもまだまだマスク着用の習慣が根付いており、コロナ対策と同時に季節的にも花粉症や黄砂、PM2.5などの防衛手段としても着用されている方々が多数という印象です。

アップライブラリーでも、社会の状況とほぼ同じような比率でマスク着用の方々が多く見受けられます。

そこで、②のお客様の判断にお任せするというところで、マスクを着用しないという選択をされた方に対して、マスクを着用するという選択の方から、会話の自制を求められるなど、戸惑いながらの今日となっております。

基本的に、アップライブラリーは政府の方針を基盤としてこれまでもコロナ問題についても判断をまいりました。今回のマスク着脱についても政府の方針を採用してまいりたいと思います。

国のガイドラインの抜粋です。以下ご参照ください

マスク着用の考え方の見直し等について

令和5年2月10日 新型コロナウイルス感染予防対策本部決定

#### (7) 留意事項

マスクを着用するかどうかは、個人の判断に委ねることを基本とし本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないよう、個人の主体的な判断が尊重されるよう周知していく

という文言が加えられています。

また、文科省からも新学期から、学校の給食の場面においても黙食はしなくて良いとの通知を出しております。

総合的に検討した結果、アップライブリーのマスク着用について、またマスク着脱時の会話につきまして、以下のように考えます。

- 1.) マスク着用は個人の判断
- 2.) マスクなしでの会話については、著しく大声を出したり、騒いだりする以外は問題なしと考えます
- 3.) 咳、くしゃみなどの症状がある場合は、マスク着用を促す場合もございます。

ただし、まだまだ感染予防において不安な方につきましては、マスク着用を万全にさせていただき、フェイスシールドなどの着用もおすすめいたします。

着用する、しないの判断はどちらが正しい、間違っているというものではありません。気持ちよくお互いを尊重しながら楽しい時間を共有していただきたいと思っております。

### (3) 検温について

現在まで、受付窓口において検温を実施してまいりましたが、4月ランチでミーティング以降につきましては、各個人での健康管理に委ねていきたいと思っております。

サロンの体温計はご自由にお使いくださっても結構です。

スタッフが毎回お一人お一人の検温をすることはございませんので、各自でお願いいたします。

### (4) 駐車場について

お車での来訪が増えてまいりました。出来るだけ皆様が駐車しやすいよう、スタッフの車は別の場所に確保した駐車場を利用いたします（サポート使用时などサロン前に駐車することもあります）。駐車場のご利用は譲り合い安全に気を付けてお願いいたします。

13 : 15

**【連絡事項】** ※ (1) (2) とも、別紙に沿ってご説明

(1) ライフサポート部門（担当：ライフサポートチーフ・城谷）

(2) イベント・カルチャー部門（サロンからの案内：サロン長・白川）